
事業所名　仙台市上飯田たんぽぽホーム 保護者等数（児童数）30　　回収数30　　　割合100　％

チェック項目 はい
どちらとも

いえない
いいえ

わからな

い
無回答 ご意見

ご意見を踏まえた

対応

①
子どもの活動等のスペース

が十分に確保されているか
27 3 0 0 0

・のびのび活動ができています。

・2クラスが大ホール、小ホール

に分かれて活動しているが、大

ホールで走り回れる機会がもう少

し欲しかった。

・園庭は2クラスフルメンバーで

集まると、走り回るには少し狭い

ように感じた。

・コロナの影響もあると思うが大

ホールで遊ぶ機会がもう少しあっ

ても良いと思う。

ご評価ありがとうございます。園

庭と大ホールの使い方についてご

意見ありがとうございます。園庭

に関しては2クラスの交流の場と

いう意味で同じ時間に活動してお

ります。危険のないよう注意しな

がら見守っていきたいと思いま

す。大ホールに関しましては、皆

様の意見を参考にしながら時間を

分けて使用する日を設けるなど検

討してまいりたいと思います。

②
職員の配置数や専門性は適

切であるか
25 3 1 1 0

・もう少し多くてもいいと思いま

す。

・児童ひとりひとりの特性、こだ

わりを理解し、配慮・理解して頂

いていた。

・男性の先生もいると男の子はア

クロバティックで楽しそう。

ご評価ありがとうございます。職

員数に関しましてご意見ありがと

うございます。職員数は基準を満

たしたものになっておりますが、

出席人数や活動内容に応じて可能

な範囲で職員体制を工夫してまい

ります。

③

生活空間は、本人にわかり

やすく構造化された環境に

なっているか。また、障が

いの特性に応じ事業所の設

備等はバリアフリー化や情

報伝達等への配慮が適切に

なされているか

25 4 0 0 1

・気になる行動や落ち着かない時

には席の配置を工夫してくれたり

と対応が早いので助かりました。

・子どもがどうすれば落ち着ける

環境になるか、　色々と考え配慮

して頂きました。

・オムツ交換のために、トイレに

ベットを置いて頂いているのはと

ても助かっているが、車イスでト

イレを使用したい人がいる時はス

ペース的に難しいのでは？と感じ

る。今年度は問題ないが今後ベッ

トを必要とする子と車イスの子が

一緒に入園することもあるので

は？その都度考えることも大切だ

と思うが、基本的に必要な設備だ

と思うので、これから入園される

様々な障害を持つお子さんお母さ

んが不安なく過ごせるように整え

ていただければと思う。

ご評価ありがとうございます。今

後も継続してまいります。トイレ

の件に関しましてご意見ありがと

うございます。皆様が安心して過

ごせるよう、検討してまいりたい

と思います。

環

境

・

体

制

整

備

④

生活空間は、清潔で、心地

よく過ごせる環境になって

いるか。また、子ども達の

活動に合わせた空間となっ

ているか

29 1 0 0 0
・児童、保護者共に心地よく過ご

せる環境にして頂いている。

ご評価ありがとうございます。今

後も継続してまいります。
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保護者等からの事業所評価の集計結果（公表）



➄

子どもと保護者のニーズや

課題が客観的に分析された

上で、児童発達支援計画が

作成されているか

28 1 0 1 0

・先生方はこんなにも子どもを理

解してくれているのかと思う支援

計画だった。

ご評価ありがとうございます。今

後も継続してまいります。

⑥

児童発達支援計画には、児

童発達支援ガイドラインの

「児童発達支援の提供すべ

き支援」の「発達支援（本

人支援及び移行支援）」、

「家族支援」、「地域支

援」で示す支援内容から子

どもの支援に必要な項目が

適切に選択され、その上

で、具体的な支援内容が設

定されているか

24 2 0 3 1

・具体的かつ理解しやすい内容で

先生方もそれに応じたアドバイス

等をしてくれた。

・支援内容を細かく説明して頂け

て質問もきちんとお話しして頂け

た。

ご評価ありがとうございます。今

後も継続してまいります。

⑦
児童発達支援計画に沿った

支援が行われているか
28 1 0 1 0

・具体的かつ理解しやすい内容で

先生方もそれに応じたアドバイス

等をしてくれた。

ご評価ありがとうございます。今

後も継続してまいります。

⑧
活動プログラムが固定化し

ないよう工夫されているか
22 7 1 0 0

・決まったプログラムを順々にま

わしている（でもその方が良いと

思います）

・同じ内容が多いと感じた

・常に児童達にとってより良い物

になるよう工夫して頂けていた。

ご評価ありがとうございます。内

容に関しましてご意見ありがとう

ございます。同じ活動を繰り返し

行って行く中で、興味の向け方、

参加の仕方に変化がみられてきま

す。その過程を大切にして計画し

ておりますので、趣旨をご理解い

ただけたらと思います。

⑨

保育所や認定こども園、幼

稚園等との交流や、障がい

のない子どもと活動する機

会があるか

2 2 17 9 0

・コロナ禍で交流は難しいため出

来なかったので残念でした。

・特に交流はないです。

・コロナが流行していなければ

あったのかもしれない。

・在籍期間が短く、またコロナも

あり分からなかった。

・保育園見学（卒園後の進路を探

す為の）は有。定型発達児との交

流の機会は望んでいません。

・コロナ禍なので仕方ない。

ご意見ありがとうございます。コ

ロナ禍により十分な活動が提供出

来ないこと心苦しく思っておりま

した。安全面を重視していること

への理解をよろしくお願いしま

す。

⑩

運営規定、利用者負担等に

ついて丁寧な説明がなされ

たか

26 2 0 2 0 ・説明して頂いた。
ご評価ありがとうございます。今

後も継続してまいります。

⑪

児童発達支援ガイドライン

の「児童発達支援の提供す

べき支援」のねらい及び支

援内容と、これに基づき作

成された「児童発達支援計

画」を示しながら支援内容

の説明がなされたか

26 2 0 2 0
・とても分かりやすく説明して頂

いた。

ご評価ありがとうございます。今

後も継続してまいります。

⑫

保護者に対して家族支援プ

ログラム（ペアレント・ト

レーニング等）が行われて

いるか

27 1 1 1 0

・行われていた。

・ペアトレをしてから子供への接

し方を考えさせられ勉強になりま

した。

・ペアトレをして頂いた事で親が

学ぶことがたくさんあった。

・継続児の保護者にも何か勉強会

があるとうれしかった。

・あと1～2回ペアトレがあっても

良かった気がした。

・ご評価ありがとうございます。

今後も継続してまいります。2年

目の勉強会に関しましてご意見あ

りがとうございます。保護者の皆

様のご意見を伺いながら検討して

まいりたいと思います。
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⑬

日頃から子どもの状況を保

護者と伝え合い、子どもの

健康や発達の状況、課題に

ついて共通理解ができてい

るか

28 1 1 0 0

・子の抱える課題を共に理解し一

緒に考えて頂いた。

・一人一人つきっきりではないの

で毎回は状況を聞けない。

・すぐに変化に気付いてくれるの

で、よく見ているんだなあと思い

ます。

・いつも気にかけ、体調面や発達

の相談にも応じてくれていまし

た。ありがとうございます。

・トイトレ、食事などのアドバイ

スがとても参考になって実践でき

た。

ご評価ありがとうございます。今

後も継続してまいります。状況を

聞けなかったことに関しましての

ご意見ありがとうございました。

お子さんに1対１ではつくことが

出来ないので伝達が不十分だった

と思われます。今後、職員も伝達

はしっかり行うよう徹底してまい

りますが、いつでも声をかけてい

ただけたらと思います。

⑭

定期的に、保護者に対して

面談や、育児に関する助言

等の支援が行われているか

28 2 0 0 0

・定期的に面談が行われ、常にア

ドバイスを頂けたり相談すること

が出来た。

ご評価ありがとうございます。今

後も継続してまいります。

⑮

父母の会の活動の支援や、

保護者会等の開催等により

保護者同士の連携が支援さ

れているか

17 4 6 3 0

・支援されていたと感じた。

・以前は開催されていたようだが

コロナでは仕方ないと思う。

・コロナで中止になり残念だっ

た。

⑯

子どもや保護者からの相談

や申入れについて、対応の

体制が整備されているとと

もに、子どもや保護者に周

知・説明され、相談や申入

れをした際に迅速かつ適切

に対応されているか

26 2 1 1 0 ・適切だったと思う。
ご評価ありがとうございます。今

後も継続してまいります。

⑰

子どもや保護者との意思の

疎通や情報伝達のための配

慮がなされているか

28 2 0 0 0 ・配慮されていた。
ご評価ありがとうございます。今

後も継続してまいります。

⑱

定期的に会報やホームペー

ジ等で、活動概要や行事予

定、連絡体制等の情報や業

務に関する自己評価の結果

を子どもや保護者に対して

発信されているか

25 2 0 3 0 ・されていた。
ご評価ありがとうございます。今

後も継続してまいります。

⑲
個人情報の取り扱いに十分

注意されているか
27 1 0 2 0 ・されていた。

ご評価ありがとうございます。今

後も継続してまいります。

⑳

緊急時対応マニュアル、防

犯マニュアル、感染症対応

マニュアルを策定し、保護

者に周知・説明されている

か。また、発生を想定した

訓練が実施されているか。

24 3 1 2 0 ・実施していたと思う。
ご評価ありがとうございます。今

後も継続してまいります。

㉑

非常災害の発生に備え、定

期的に避難、救出、その他

必要な訓練が行われている

か

29 1 0 0 0 ・行われていた。
ご評価ありがとうございます。今

後も継続してまいります。
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㉒
子どもは通所を楽しみにし

ているか
26 4 0 0 0

・コロナ禍でなければ出来た行事

があったと思うと少し残念ではあ

りますが、そんな中でも感染対策

に気を付け色々と考えてやって下

さった先生方には大変感謝してお

ります。

・行き渋りは子の特性にもよるも

のなので仕方ないと思っていま

す。

・とても楽しみにしていて、クラ

ス関係なく先生方皆になついてい

た。

・自由あそびのおもちゃがいつも

同じで飽きている。隣の教室のお

もちゃや絵本と入れ替えなどして

欲しい。

・とても楽しみにしている

・楽しく登園しています。

ご評価ありがとうございます。今

後も継続してまいります。おも

ちゃに関しましてご意見ありがと

うございます。今後、入れ替えを

していくなど検討していきたいと

思います。

㉓
事業所の支援に満足してい

るか
26 3 0 1 0

・先生にとても親切に対応しても

らって、通園して良かったと思え

る。

・活動を通して成長を感じている

ので、とても満足しています。

・他のクラスとの対応の違いは見

えないようにしてほしかった。

（散歩のルートの違いなど）

・とても満足している。

・進路について今後悩むことがあ

ると思うので、アドバイスなども

らえたら嬉しいです。

・今は週２～３日だけど週５日で

も通いたいくらいでした。

・子どもだけではなく親のことに

まで気配りして下さって感謝して

います。

ご評価ありがとうございます。今

後も継続してまいります。活動に

関しましてご意見ありがとうござ

います。活動ついては、クラスの

お子さんに合わせて内容や方法を

変えて行う場合がございます。事

前に十分な説明がなく不快に感じ

させてしまいましたこと申し訳ご

ざいませんでした。今後は事前の

説明をしっかり行うよう徹底して

まいります。

※　この「保護者等からの事業所評価の集計結果（公表）」は、保護者等の皆様に「保護者等向け児童発達支援評価表」

満

足

度

　により事業所の評価を行っていただき、その結果を集計したものです。


